



### Kemenag Bertekad Berdayakan Ekonomi Umat



KR-istmewa

**Kepala Kantor Kemenag Kota Yogya memberikan pemaparan dalam FGD bersama takmir masjid se Kota Yogya.**

**YOGYA (KR)** - Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Kota Yogya bertekad untuk memberdayakan ekonomi umat berbasis masjid. Sehingga tempat ibadah umat muslim tersebut tidak sekadar untuk salat dan mengaji melainkan aktivitas produktif lainnya.

Tekad tersebut disampaikan Kepala Kantor Kemenag Kota Yogya H Nadhif MSi dalam Focus Group Discussion (FGD) di aula Masjid Syuhada, Selasa (24/1). FGD tersebut melibatkan para takmir masjid se Kota Yogya dengan mengangkat tema pemberdayaan ekonomi umat. "Kami ingin Masjid tidak hanya sekadar tempat salat. Tetapi peran sosial keumatan, pembinaan jamaah, ekonomi, dan pendidikan bisa dijalankan," ungkapnya.

Menurutnya masjid harus dikelola secara profesional, moderat dan berdaya untuk mensejahterakan jamaah. Ia pun mengapresiasi kerja sama yang terjalin antara beberapa pihak sehingga kegiatan yang diikuti 175 peserta tersebut bisa berjalan.

Sementara itu Pj Walikota Yogya Sumadi SH MH, menyebut agar masjid bisa adil dan inklusif dalam mengembangkan potensi ekonomi tanpa diskriminasi. "Kami berharap masjid bisa ikut memberdayakan masyarakat. Karena hal tersebut bukan hanya tanggung jawab Pemkot tetapi butuh kerja sama dengan takmir," harapnya.

Pada kesempatan itu Sumadi juga memberikan sosialisasi terkait tahapan Pemilu 2024 yang sudah berjalan. Terutama menyangkut aturan kampanye yang dijabarkan dalam undang-undang. Di dalamnya diatur terkait tempat yang diperbolehkan dan dilarang untuk aktivitas politik pada saat pelaksanaan kampanye.

Sementara Kepala Kanwil Kemenag DIY Dr H Masmin Afif MAg, berharap masjid bisa menumbuhkan nilai-nilai moderasi sehingga tercipta kehidupan harmonis. Dalam kesempatan tersebut juga hadir sekretaris Yayasan Masjid Syuhada, Bawaslu Kota Yogya dan Kepala Cabang BSI Yogya yang menjelaskan pentingnya masjid berdaya melalui layanan digital.

(Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 29 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005